

6月6日

南海地震を想定し 大規模訓練！

県総合防災訓練が、物部川河川敷を主会場に実施され、県内で約2,200人が参加しました。

物部川の会場では、消防隊員が地震で倒壊した家屋の屋根をチェーンソーなどで手際よく取り除き、負傷者を救助する訓練などを行いました。

また、久枝・前浜・下島地区では、約150名が津波を想定し、避難場所の伊都多神社まで歩いて、いざという時の避難の方法や経路を確かめました。



市民からのお便り

しょうがを使ったアイス、さっぱりとしておいしそうです。ぜひ食べてみたいです。

7月4日

「ありがとう駅」と呼んでね！ 「ごめん・なはり線」開業2周年

ごめん・なはり線開業2周年記念イベントが後免町駅で開催され、「愛称ありがとう駅」を命名した漫画家のやなせたかしさんが描いた看板の除幕式が行われました。

後免町商店街を巡るスタンプラリーなどのイベントや子どもたちの踊りや発表、もち投げもあり、駅周辺は終日おおにぎわい。

「ごめんごめんのしょうがアイス」も当日限定で発売され、さっぱりした味に人気が集まっていました。



7月5～15日

南国市について市長と語ろう！ 中学校で「ドリームトーク」

市内の中学生と市長が、学校の課題や市の現状、将来のまちづくりについて語り合うことを目的とした「ドリームトーク」が各中学校で行われました。

北陵中学校では、生徒会が自分たちの日ごろの活動報告をした後、市長に「南国市の特産物を増やしたら」「巡回バスを走らせたら便利では」「新しい図書館の計画は」など、活発に様々な質問や意見を述べていました。





6 / 27 交際交流ゲームフェスティバル (スポーツセンター)



6 / 10 高知大学農学部留学生交流懇親会 (野市町)



5 / 30 市内一斉清掃 (篠原)

市民からのお便り

やなせたかしさんに感謝。南国市や香北町など高知県のためにいろいろしてくれてますね。



7 / 1 障害を持つ方の励みにと自身も障害を持つ吉永武志さん(田村乙)の絵画が展示されました。(スポーツセンター)



6 / 13 第6回市長杯・議長杯バドミントン大会 (スポーツセンター)



6 / 3 人権擁護委員の日 (長岡西部保育所)



7 / 5 刑務所作業製品展示即売会 (市役所)



6 / 20 吾岡山文化の森環境整備推進会による吾岡山一斉清掃 (吾岡山)



6 / 4 北陵中学校生がカーブミラーを磨き、道路の清掃を行いました。(岡豊町笠ノ川)



7 / 12 市内危険箇所パトロール (奈路)



6 / 20 第10回夢の里・陽だまりの里・たんぼぼ合同納涼祭 (陽だまりの里)



6 / 5 えんこうまつり (前浜・下島の後川筋)



7 / 12~ 人権パネル展 (市役所)



6 / 27 第6回はし拳大会 (稲生ふれあい館)



6 / 5 なんこく歯みがき大会 (保健福祉センター)